

Fecha 17.11.2014	Sección Valores y Dinero	Página 10
---------------------	-----------------------------	--------------

SE DISPUSO DE 270 MILLONES PARA LA CONSTRUCCIÓN

## SCT entrega infraestructura carretera al gobierno de Manuel Velasco Coello

El coordinador general de Centros de la Secretaría de Comunicaciones y Transportes, José Antonio Rodarte Leal, entregó en representación del secretario de la dependencia federal, Gerardo Ruiz Esparza, al gobierno de Chiapas, los compromisos gubernamentales 112 y 237 en el ramo de infraestructura carretera, cuya inversión ascendió a 661 millones de pesos.

Manuel Velasco Coello, gobernador del estado, destacó que las obras recibidas por su administración beneficiarán a 1 millón de personas, ya que éstas son la principal herramienta para lograr el desarrollo económico y social del estado.

Antonio Rodarte, quien estuvo acompañado del secretario de Desarrollo Agrario, Territo-

rial y Urbano (Sedatu), José Carlos Ramírez Marín, detalló que los trabajos del CG-112 consistieron en la reconstrucción de 70 kilómetros de camino, a través de la recuperación de capas del pavimento existente, construcción de carpeta de concreto asfáltico, así como obras complementarias y señalamientos.

Al referirse al CG-237 Rehabilitación de la Carretera Motozintla –Tapachula y construcción del entronque Viva México, expuso que este contó con una inversión de 270 millones de pesos y consistió en la rehabilitación de los 86.4 kilómetros que la integran, estabilización de taludes y reconstrucción de muros.

Se dotará con más y mejor infraestructura carretera al estado para elevar su competitividad y acelerar su progreso.



El gobernador de Chiapas, Manuel Velasco Coello, reconoció el apoyo del presidente Enrique Peña Nieto.

